

気温の高い日が増え、桜も葉桜となり穏やかな風と共に春の訪れを感じることができます。田植えが始まり、街並みには藤の花が咲き始めて季節感を感じることができます。新年度の生活にも少しずつ慣れ始めてくる時期です。コロナの感染者数はまた少しずつ増加傾向へと転じていて、まだまだ油断できない状況です。あさがおでは今後も検査や換気、消毒等、感染対策を徹底して実施していきます。今後も安心して、元気にあさがおにおいで下さい。

誕生日会



4月18日(火) 19日(水)に、4月の誕生日会を行いました。
 今月は10名の方が誕生日を迎えられました。
おめでとうございます！！
 いつまでもお元気にお過ごし下さい

手工芸



作成期間1月23日(月)~2月18日(土)、「節分&お雛様飾りのリース」の作成を行いました。細かい作業から指先を多く使い、道具(ハサミ)を使って布を綺麗に切る訓練を行うことを目標に取り組んでいます。クラフトテープで周りの枠組みの作成を行っています。丸い発砲スチロールに切り込みを行った布やちりめんで作成し、表情を付けて仕上げています。発砲スチロールが丸いため手元が滑り、ハサミで布を綺麗に切る作業も難しく大変でした。布の切り込みはこれからの作品作りでも多く行うため、練習して行きたいです。季節感があり、可愛い仕上がりになっています。

リハビリテーション&お花見散歩レク



通所お楽しみ会



3月21日(火)、22日(水)、23日(木)に通所のお楽しみ会が行われました。普段のリハビリ(作業療法)の成果を試すことを目的として、全員でビニール袋入れ(穴の空いた箱に順番にビニール袋を入れる)とハンマー紙コップ重ね(紙コップに取手をつけ叩いて6個重ねていく)のゲームを行い、指先や腕の上げ下ろしの運動等を行って協力しながら競い合いました。職員の出し物も行い、昨年野球の応援で流行った「きつねダンス」を披露して盛り上がりました。職員が身に着けている動物の面も手工芸の時間に利用者様に作成して頂いたものです。おやつにはパンケーキとアイスが提供され、年度最後のイベントを皆で楽しく行い、充実した時間を過ごすことができました。

3月29日(水)、30日(木)、31日(金)にリハビリと合同でお花見お散歩レクを開催しました。大崎公園、あさがおの外周を桜を見ながら歩いてお花見を行っています。フロアの中ではなく、アスファルトの上を長い距離歩いたため大変でしたが普段のリハビリの成果を発揮し、季節感と春の暖かい風を感じながら歩行訓練を行い充実した時間を過ごすことができました。

5月のイベント

☆ 誕生日会 5月16日(火) 18日(木)

